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学校関係者評価 意見

令和４年１月１９日(木)１２：４０～１５：１５実施

○父母師会会、父母師会副会長 評価意見 （学校関係者評価）

・購買での弁当、おにぎり、パン、サンドイッチ、唐揚げ、鯛焼き等、2 社の業者が

生徒に 4 限終了後、販売。その販売状況を観察して、生徒も多く購 入に来てお

り、人気があるのを見ることができて良かった。（教職員も購入）観察していると

もう一業者販売を増やしてもいいように感じたので、今後検討していただきたい。

・照明等、施設に費用がかかることがわかった。

校内は全館、ＬＥＤ照明の整備が進み、2月中には完成予定とのことである。

・全国的にも有名な学校なので、少しでも、施設整備を進めていってほしい。

校舎については、特別教棟外壁改修と屋上防水工事が行われ、適宜補修、改修整

備が進められている。

・寮での昼食状況を観察して、ごはんのおかわりができ、運動部の生徒には良い。

・１階の談話室の畳が消耗しているので、時機を見て交換が必要かと思われる。

・授業を見学して、時間帯や教科により、授業態度に若干差があるように感じた。

・実習等の資器材に費用が必要なことが理解できた。

・寮の昼食は思った以上に豊富なメニューで、子どもたちは満足しているように感

じた。

・寮の施設については、学問というよりスポーツがメインの宿舎だと感じた。・卒業

生である自分が改めて学校内を広範囲に十分見学できた。

・子どもたちのいろいろなことに取り組む姿を見て、安心した。

・整備等、教員の人数も満足できるものであると感じた。

以上、令和 4年度の学校評価における学校関係者評価の概要である。


